



3 Pièces

77 m²

Réf. CR2180

275 000 €

Villecroze

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au calme, sur la jolie commune de Villecroze, cette maison de plain pied avec garage, s'étend sur un jardin de plus de 5400 m2. Elle se compose d'un séjour avec salle à manger ouvrant sur une terrasse couverte au Sud; une cuisine donnant sur une terrasse au nord, 2 chambres, une salle d'eau et un wc indépendant. Un garage de 23m2 attenant complète le bien. Piscinable. Prévoir travaux de rénovation : Beau potentiel !

Quietly located in the pretty town of Villecroze, this single storey house with garage extends over a garden of more than 5,400 m2. It consists of a living room with dining room opening onto a covered terrace to the South; a kitchen opening onto a terrace to the north, 2 bedrooms, a bathroom and a separate toilet. An adjoining 23m2 garage completes the property. Swimming poolable. Plan renovation work: Great potential!

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

